

MONTBARTIER

Des contes coquins abordés avec élégance

Plus de cent personnes ont assisté à la soirée conte organisée dans le cadre du festival Alors... raconte! par les Amis de la médiathèque départementale et les réseaux des médiathèques intercommunales dans la salle des fêtes de Montbartier.

Le maire, Jean-Claude Raynal, a accueilli les participants en disant toute sa satisfaction de recevoir de nouveau cette belle manifestation et une représentante de la médiathèque départementale a excusé Guy Astoul et a précisé que l'édition de ce festival avait connu un joli succès auprès de la population.

Cindy Sneessens, nous venant directement de Belgique, s'est installée, assise sur la scène, en toute décontraction, ce que le public a bien apprécié.

Plusieurs histoires se sont ensuite succédé, plus ou moins coquines, partant de l'histoire du début du monde, entre l'homme et la femme, entre deux personnes «pas tout à fait comme moi». Le public a apprécié le conte de la vieille mère et du vieux père qui interrogent le premier homme et la première femme où on s'aperçoit que, déjà, la femme est plus maligne que l'homme. Les participants vont certaine-

ment suivre les conseils de cette vieille mère à sa fille pour choisir son homme, là aussi, la chute était inattendue, tout comme cette vieille fille qui a un chat qu'elle caresse et qui demande qu'il se transforme en homme!

Enfin, tout cela ne valait pas l'histoire du «roubignon ardent sauvage» qui se glisse sous la jupe de la jeune fille. Les «choses» délicates ont cependant toujours été abordées sans faux-fuyants, mais avec élégance.

Bref, une série de contes qui a bien fait rire tout le public qui appréciait ce début de sortie suite à la crise qui a empêché ce genre



Cindy et ses contes coquins./Photo DDM, Daniel Bolhy de rencontres pendant plus de deux ans.